



～どんぐりコーチから～

石和東こども園のお友達元気かな?どんぐりコーチ・ねづみコーチはすごく元気です!サッカー教室は楽しかったかな?コーチと色々な対決をしたけど覚えているかな?くつつき虫ゲームや、ドリブルストップ対決!最後の試合もみんなよくガンバっていました(^)/応援の声も大きくて、びっくり!ボールを追いかけるスピードやドリブルしてシュート!ゴールもたくさん入れることが出来たね!みんなのパワーに「すごいな～」と感心しました!またサッカーやってみてね(^)/手洗いやうがいも忘れずにね(^)/



～先生から～

記入者 日原照紀 先生

楽しいサッカー教室をありがとうございました。

コーチの指導力に保育士も驚き、子どもたちの食いつきに驚き、とても勉強になりました。

サッカーを好きになってきたところで、あのような楽しいゲームあそびを展開していただいたことで、より一層サッカーが好きになったと感じます。

サッカー教室以降、サッカー対決を毎日のように行っている年長さんです。

★本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会